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平成２８年度第１回宮城県地域医療推進委員会議事録 

 

Ⅰ 日 時   平成２９年３月１６日（木） 午後４時から午後４時４５分まで 

 

Ⅱ 場 所   宮城県行政庁舎４階 特別会議室 

 

Ⅲ 次 第 

 

 １ 開会 

 

 ２ 挨拶 

 

 ３  議事 

  （１）地域医療再生計画及び地域医療復興計画の実施状況について 

   （２）その他 

 

４ 閉会 

 

Ⅳ 出席者 

  委員出席者名簿のとおり 
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【挨拶】 

 （嘉数委員長） 

本日は，大変お忙しい中，平成２８年第１回宮城県地域医療推進委員会に御出席を

いただき，誠にありがとうございます。 

本日は，昨年度末に終期を迎えました第一期・第三期地域医療再生計画を含めまして，

現在も進行しております第二期地域医療再生計画と２つの地域医療復興計画につきまし

て，これまでの実績及び実施状況について議題としております。 

特に，第一期地域医療再生計画については，平成２１年度から７年間にわたり，全県的取

組による医師の確保や，県北地域，県南地域の医療体制の整備等を進め，第三期地域医

療再生計画については，平成２５年度から３年間，全県的な災害医療体制整備，医師確保

対策，在宅医療推進等の各事業に取り組んできたところでございます。 

また，来年度以降も推進していくこの３つの計画につきましては，本県の地域医療復興に

関わる各種取組を進めていく上で，今後も，重要な計画でございます。 

本日は，震災から約６年を迎えまして，引き続き，復興に向けて各事業を着実に進めてい

くために，委員の皆様方からの忌憚のない御意見をいただきたいと考えておりますので，どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 

  定足数について，委員１８名中１４名が出席しているため，地域医療推進委員会条例 

第４条第２項の規定により，委員会は成立していることを確認。 

 

 

【議事】 

（１）地域医療再生計画及び地域医療復興計画の実施状況について 

 

 （嘉数委員長） 

   それでは，議題（１）地域医療再生計画及び地域医療復興計画の実施状況について

事務局より説明願います。 

 

     ＜資料１～３，参考資料１～４により事務局から説明＞ 

 

 （嘉数委員長） 

  ただ今，事務局から説明がございましたが，委員の皆様から何か御質問，御意見はご

ざいませんでしょうか。 

 

 （久道医療顧問） 

  ドクターヘリの件ですが，これに乗るドクターや看護師の日当ですとか，危険な業務

だと思うのですが，保険などはどのようになっているのでしょうか。 
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 （事務局） 

  ドクターヘリに搭乗しますフライトドクター及びフライトナースにつきましては，通

常の病院の勤務の範囲ということで，報酬が手当てされていると確認しております。 

  保険等につきましては，各病院の対応ということで確認してございます。 

 

 （久道医療顧問） 

  各病院に任せているということは，県によって違うということでしょうか。医療セン

ターと大学病院では異なるのでしょうか。 

 

 （事務局） 

  県内については，基本的に同じ取扱いということで把握しております。他県について

は，本県とは異なる取扱いになるであろうというところです。 

 

 （久道医療顧問） 

  危険な業務だと思うのですが，例えば東京都の消防庁の特殊部隊のような，特別な手

当とか，緊急出動に関わる危険な業務ということで手当などは，各病院で手当てしてい

るということは，各病院と調整がついているということなのでしょうか。 

 

 （事務局） 

  現状といたしましては，各基地病院の対応にお任せしているというところです。 

 

 （久志本委員） 

  今の話の補足です。東北大学病院では，フライトに実際に出動しなければ通常の勤務

の範囲ですけれども，フライトごとに，出動すれば，医師も看護師も手当が支給される

ようになっています。 

 

 （内藤委員） 

  一つお聞きしたいのは，ドクターヘリは，うちの病院でも何機か出入りしていますが，

出動件数が４カ月として３５件ですが，これは予想よりも多いのか少ないのという点

と，冬場に出動したかったけれども天候のために断念したということは結構あったので

すか。そのあたりをお聞きしたい。 

 

 （事務局） 

  通常の，他県の運航開始から一年たった状況ですと，概ね年間で４００回から５００

回程度の運航でございますので，それからみると，まだ出足は鈍いのかなという印象で

ございます。ただ，運航を重ねるごとに実績は上がっていくものと理解しております。 

  冬期間，２月に関しては，風が強い，悪天候が多いこともございまして，大学病院の

ヘリポートが，１８階と高いところにあるということもございまして，そういうことも

含めまして運航回数がなかなか伸びなかったというところです。 
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 （嘉数委員長） 

  そのほか，ございませんでしょうか。 

 

 （大内委員） 

  資料２の平成２８年度の執行見込額の合計額と資料３の基金充当額の合計額が一致し

ていないのですが，これは何か理由があるのでしょうか。 

 

 （事務局） 

  資料２の※印のところにございますけれども，平成２８年度においてはマイナスがご

ざいますけれども，補助事業者からの補助金返還額が加えておりますので，その分が異

なるところでございます。 

 

 （大内委員） 

  一致していない２９３万６千円が返還額ということでしょうか。 

 

 （事務局） 

  そのとおりでございます。 

 

 （嘉数委員長） 

  そのほか，ございませんでしょうか。 

 

 （嘉数会長） 

  大内先生がおっしゃった，この表をみていくと，理解しにくいところがございますね。 

  例えば，計画額は，平成２１から平成２７年度の額，平成２８年度の額，平成２９年，

平成３０年度以降の額を足して，それを引き算すると返還額と合わない。 

 

 （事務局） 

  計画額につきましては，年度ごとに運用益がそれぞれの年度の額に含まれております

ので，そちらの金額を差し引いた金額となりますので，その分があっていないというこ

とでございます。 

 

 （嘉数会長） 

  そういうことは，特に記載しなくても大丈夫ですか。 

 

 （事務局） 

  次回からそういった記載の方をさせていただきたいと思います。失礼いたしました。 
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 （嘉数委員長） 

  そのほか，ございませんでしょうか。 

 

 では，ほかに御意見なければ，つぎの議題の（２）その他に移りたいと思います。 

 

（２）その他 

 

 （嘉数委員長） 

  続きまして，議題（２）その他 でございますが，委員の皆様方から何かございます 

でしょうか。 

  事務局からは何かありますか。 

 

 （事務局） 

  特にございません。 

 

 （嘉数委員長） 

  それでは，以上で本日の議題は全て終了いたしましたので，事務局に進行をお返しし

ます。 

 

４ 閉会 

 （事務局） 

  嘉数委員長，議事進行ありがとうございました。 

  それでは，これで委員会を終了いたします。 

  皆さま，お疲れ様でした。 

  


